

【新型コロナウイルス】早期の出国の検討

- 3月20日、モリソン首相は記者会見で、屋内での必要不可欠ではない100人以下の集会に関し、1人あたり4平方メートルスペースをとることを義務づける旨発表しました。
- 豪州を含む世界各国での渡航制限の状況に鑑み、帰国を希望される方は、早めの出国を検討願います。但し、出国された場合、永住権をお持ちの方や直近の家族が在住されている方以外は再度の入国は拒否されることとなりますので、注意が必要です。

1 首相府が発表したメディア・ステートメント概要

- (1) 以前の発表のとおり、屋内での必要不可欠ではない100人以上の集会は禁止されています。
- (2) 屋内での必要不可欠ではない100人以下の集会については、床面積4平方メートルあたりに1人以下の密度を保たなければなりません。この取り決めは、3月20日から施行され、州及び準州の規制により義務付けられます。
- (3) なお、上記措置は、公共交通機関、医療施設、市場、スーパーマーケット、ショッピングセンター、オフィスビル等の必要不可欠な場所には適用されません。
- (4) 学校を継続するとの措置に変更はありません。
- (5) 3月24日に予定される次の国家内閣で、国内移動についての更なる措置を検討予定です。
- (6) 遠く離れた「先」住民コミュニティ (remote indigenous communities) への移動は制限されます。また、クイーンズランド州では、北部準州との州境を越えての往来が禁止されます。

首相府のメディア・ステートメント

<https://www.pm.gov.au/media/update-coronavirus-measures-0>

2 新型コロナウイルスに関連し、世界各国で日々新たな措置が実施され、国境閉鎖や旅行制限を導入する国が増えています。観光等で一時的に滞在中の方や、日本に早期帰国の必要がある方等は、早めの出国をご検討ください。但し、出国された場合、永住権をお持ちの方や直近の家族が在住されている方以外は再度の入国は拒否されることとなりますので、注意が必要です。

3 QLD州における感染者数は、3月20日のQLD保健省の発表によれば現在184例と

急増しているため、QLD州首相は不要な外出を控えるよう呼びかけています。常に最新の情報を入手の上、こまめな手洗いを心がけ、手で顔に触れない等感染予防に努めてください。

豪州内務省（渡航制限及び査証等に関すること）

<https://www.homeaffairs.gov.au/news-media/current-alerts/novel-coronavirus>

QLD 州保健省（現在の感染者数及び各種注意等）

<https://www.qld.gov.au/health/conditions/health-alerts/coronavirus-covid-19/current-status/current-status-and-contact-tracing-alerts>

QLD 州保健省（屋内での必要不可欠ではない集会について）

<https://www.health.qld.gov.au/system-governance/legislation/cho-public-health-directions-under-expanded-public-health-act-powers/non-essential-indoor-gatherings>